
彗若毒心
:窯審るここう 9日 (N06)

令和 3年 8月 31日

導響日間の夏休みが終わらl審した。
皆さんはどんな夏休みを過ごしたのでしょうか。新型コロナウイルスの感染症の流行が予断を許さない状況で

の夏休みでしたので、いろいろな制限があり、少し窮屈な感じの夏休みだつたのではないでしょうか。昨年度と

違い、部活動の大会も何とかでき、 3年生にとっては、きちんと区切りをつけて部活動に終止符を打てた夏休み

でした。

今日から、学校が再開されますが、連日テレビのニュースや新聞で報道されていますように、今、新型コロナ

ウイルス感染症が日本国中で猛威をふるっています。茅ヶ崎市でも4月 から7月 までに新型コロナウイルス感染

症で陽性になった人の人数と夏休み期間に陽性になった人の人数を比較すると、夏休み中の方が 20倍 も多いの

だそうです。加えて、現在流行している “デルタ株"は、これまであまり感染が報告されていなかった小中学生

にも大入と同じように感染する感染力があるようです。

そんな中での学校再開なので、生徒の皆さんや保護者の皆様は、大変ご心配されていると思います。臨時休校

にしてしまえば、学校での感染のリスクは避けられます。しかし、生徒の皆さんの学習する機会を失うことにな

りますし、ご家庭にも大きな負担をおかけすることになります。

そこで、授業中や休み時間の感染症対策を強化したり、清掃の方法や部活動の活動時間などを見直すなど、茅

ヶ崎市教育委員会と相談をしながら、これまで以上に感染症対策を徹底して行ってまいります。

生徒の皆さんも、次の 5つ の点をご注意いただき、一人ひとりができる対策をしっかりとるよう、再度お願い

します。

○ 体調が悪いときはお休みしてください。 (欠席ではなく出席停止扱いになります)

○ 毎朝の健康チェックと検温も引き続きお願いします。

○ 手洗いをこまめに行いましょう。 (登校時・移動教室・昼食時・部活動の前後など)

○ 学校内ではマスクの着用をお願いします。

○ 友達同士で手をつないだり肩を組んだりするような “接触"はしないようにしてください。

陽性者が出た場合 「マスクなしで lm

以内の距離で 15分以上」その人と接触

した場合『濃厚接触者』lこ なります。生

徒や職員の中で陽性者が出た場合でも、

皆さんがこの決まりを守ってくれれば、

学校の中での集団感染を起こさずに済み

ます。一一人ひとりの協力が安全な学校の

ために必要なのです。学校としてもでき

ることはしっかり行ってまいります。各

ご家庭でもご協力をお願いします。

諏訪中央病院 玉丼道裕ドクター

デルタ株はこれまでの新コロとは次元が違う感染力です

ウイルスは日に日に進化しています。

では、わたしたちはどうでしようか?

感染しない方法はみんな知っています。

あとは、どれだけしっかり行えるかです。

これまでの感染対策を変える必要はありません。

変えなければいけないのは、一人一人の感染に対する心構えです.

2021年 8月 9日  玉丼

茅ヶ崎市立鶴が台中学校校長 山口 茂



嗅奉業部

7月 30日 (金 )に茅ヶ崎市民文化会館で湘南吹奏楽コンクールが行われました。本校の吹奏楽

部は、自由曲として「ウーマン・イン・ホワイト」という曲を演奏しました。コロナ禍で練習に制

限がかかる中、全体練習もなかなかできず曲を仕上げるのは大変だったと思います。しかし、個人

練習やパー・卜練習をしっかり行い、工夫して練習をしてきた成果が発揮され、美しいハーモニーが

文化会館に響きわたりました。とても素直な台中らしいサウンドで、見事「金賞」を受賞しました。

水泳

1年生の葛西純榎さんと樺田更彩さんが水泳の大会に出場しました。エントリーした種目は、2

人とも女子 200m平 泳ぎです。

地区大会は、7月 27日 (火)に茅ヶ崎市屋内温水プールで行われました。結果は、葛西純榎さ

んが優勝、樺田更彩さんが準優勝で、 2人とも県大会に進みました。

県大会は、 8月 11日 (水)に横浜国際プールで行われました。女子 200m平泳ぎの予選で、

2人とも全力の泳ぎを見せてくれましたが、あと一歩及ばず決勝には進めませんでした。

生徒のみなさんへ 「オは君のままでいい」
(相談窓口 PR動画 )

現在、新型コロナウイルス慇染症が広
がるヤ、普さんの中には不安 を:抱 えてい

る人がいるかもしれません。え休みが終・

わり、不安や悩みを抱えていても、あな
たは決 して一人ではありません。ご家
族、先生、周 りの友竜、誰にでもいいか

ら悩みを話 して ください。校長 をはじ
め、大人は皆さんの味.ガ です。
大部科学若でも、24時間子どもSO

Sダ イヤルから電話相装 を受け付 けて
います。化にも、地域に電話やSNSな
どで相談できる窓口もあります。周囲に

相淡 しづらいときは、ぜひ利用 してみて
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ください。

翁和3年度幼児数膏研議会

園田 業摘 先生 (横浜国立大学教授)

9月6日 (月)～ 11月 12日 (金)

教1育センターHPよりご覧いただけます。
YOuTu檄)「ちがさき動画ライプラリー」でご覧<ださい。
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剣道部

7月 22日 (木)に大船中学校で湘南大会 (男子の部)が行われ、個人戦に出場 した紫竹清真さ

んは善戦しましたが、 1回戦で敗退 してしまいました。

7月 24日 (土 )に同じ会場で湘南大会 (女子の部)が行わ

れました。

個人戦では員木鈴奈さんが実力を発揮 し、見事優勝の栄冠に

輝きました。湘南ブロックを代表 して県大会に出場しました。

団体戦では、予選 リーグで藤沢第一中と腰越中に勝利し、予

選リーグを 1位通過しました。決勝 トーナメントの 1回戦での

六会中との対戦は、惜 しくも敗れてしまいましたが、湘南地区

4位となり県大会に出場をきめました。

県大会の個人戦は 7月 31日 (土)に小田原アリーナで行わ

れました。員木鈴奈さんは、 1回戦を勝ち抜き 2回戦に臨みま

したが、延長のすえ惜 しくも敗れてしまいました。

団体戦は翌 8月 1日 (日 )に 小田原アリーナで行われました。

セ子ソフトテニス部

7月 21日 (水)に西御門テニスコートで湘南大会個人戦が行われました。鶴が台中学校からは

2ペアが出場しています。3年生の三橋萌々華さん・藤川梨乃さんペアが順当に 1回戦を勝利しま

したが、2回戦で敗れてしまいました。1年生の川喜多麗乃さん 。新沼璃子さんペアは、のびのび

としたプレーで湘南ベスト9に入り県大会出場をきめました。

7月 23日 (金)に御成中学校で団体戦が行われま

した。1回戦で善行中と対戦し3-0で 勝利し弾みを

つけて 2回戦に臨みました。2回戦は県大会出場をか

けた大切な一戦です。対戦相手は腰越中です。 1勝 1

敗の展開で最終ペアまでもつれ込む熱戦でしたが、あ

と一歩が及ばず、 1-2で 敗れてしまいました。

7月 28日 (水)に小田原テニスガーデンで行われ

た県大会に出場した 1年生の川喜多麗乃さん。新沼璃

子さんペアは残念ながら1回戦で敗れてしまいまし

た。しかし、これからのプレーにプラスとなる素晴ら

しい経験ができました。

卓球部 .

7月 21日 (水)に秩父宮体育館で行われた団体戦

に女子チームが出場 し、湘洋中に3-1で 勝利、玉縄

中に 1-3で 敗れ、羽鳥中に3-0で 勝利、浜須賀中

に 1-3で敗れ第 6位になりました。

7月 26日 (月 )に秩父宮体育館で行われた個人戦

では、男子の部で星哲央さんと関口友輝さんが 2回戦

敗退、女子の部で大竹恵菜さんがベス ト16に入 り、

山口柚奈さんが 3回戦敗退でした。

結果は、残念ながら 1回 :|:l々 敗退で した。
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お知らせ
9月 13日 (月 )か ら林先生が産体に入ります。それに伴い、 1年 3組の担任は 1年所属の生野先生にお願い

します。また、 1年生の英語の授業については、 9月 13日 (月 )～ 10月 8日 (金)の前期の間は、 2年生の

隈部先生と3年生の奥村先生にお願いします。 1-1と 1-2は隈部先生、 1-3と 1-4は奥村先生が授業し

てくださいます。

そのため、この期間の 2年生と3年生の英語の授業を週 4時間から週 3時間に各クラスとも 1時間ずつ減らし

ます。減らした 1時間につきましては、 2年生は数学を ]時間増やし、 3年生は国語を 1時間増やします。

後期になると、産体の代替教員が赴任してきますので、1年生の英語の授業はその先生に全クラスお任せして、

隈部先生と奥村先生にはご自分の学年の英語に専念してもらいます。そして、減らしていた英語の授業を 2年生

は数学から、3年生は国語から少しずつ返してもらい、 12末までに授業数を正規の状態に戻す予定になってい

ます。

剣道部の顧間につきましては、副顧間の奥村先生と鈴木先生を中心に、管理職も含め全職員で面倒を見ていき

ます。

いろいろな場面でご心配をおかけいたしますが、林先生に安心して出産に専念してもらえるよう、鶴が台中学

校の職員みんなで力を合わせていきたいと思っています。保護者の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。

後期に入り、産休の代替職員が着任いたしましたら、改めでお便りを出しご紹介させていただきます。

現在、神奈川県に出されている緊急事態宣言を受けて、9月 11日 (土 )・ 12日 (日 )に予定されていた、2

年生の宿泊訓練を、 12月 23日 (木)に延期いたしました。場所は同じ愛川ふれあいの村で、宿泊を伴わない

デイキャンプに変更いたしました。

また、 9月 7日 (火 )に予定されていた 1年生の自然観察会は、 10月 6日 (水)に延期いたしました。行く

先の真鶴は変更ありません。

夏休み中に行われた部活動の結果
陸上競技部

7月 27日 に柳島スポーツ公園陸上競技場で第 51回茅ヶ崎市中学生陸上競技記録会が行われ

ました。

中学男子 3年  400m ・・・ 第 3位 野川  零さん 54秒 16
中学男子 3年 砲丸投げ  ・・・ 第 3位 伊藤日夏汰さん 7m28
中学女子 2年 走り高跳び ・・・ 第 3位 山口 里澄さん lm25
中学女子 2年 砲丸投げ  ・・・ 第 2位 杉田愛美里さん 6m73

第 3位 西春 千夏さん 6m31
′`フトボール部

7月 22日 (木)に 西浜中学校で湘南大会が行われました。

初戦は、高倉中と対戦し4-0と快勝しました。準決勝では、

萩園中と対戦し、13-4で勝利し、決勝戦に勝ち進みまし

た。翌23日 (金 )に西浜中学校で行われた決勝戦では、北

陽中と対戦し1-8で敗れてしまいましたが、湘南ブロック

準優勝で県大会に出場しました。

県大会は7月 28日 (水)に酒匂川スポーツ広場で行われ

ました。1回戦の対戦相手は強豪の稲田中です。結果は5-
9で敗れてしまいました。


